

10. Mai 2023

Pressestelle:
Silke Seibel presse@hvv.de
040 / 32 57 75-124

Premiere im hvv: Sesamstraßenbus lässt (Kinder-)Herzen höher schlagen

Sesamstraßenbus auch als Bildungsbus für Kinder im Einsatz

50 Jahre Sesamstraße - und der [hvv feiert mit](#): Der aus diesem Anlass neu gebrandete hvv-Sesamstraßenbus war heute erstmals im Einsatz und wurde von Krümelmonster höchstpersönlich begutachtet. Zur Feier des Tages wurde dem Krümelmonster ein großer Cookie spendiert (vom hvv Plus-Partner Junge Die Bäckerei.)

Dieser Bus, der mit zahlreichen Bildern von Charakteren aus der Sesamstraße beklebt ist, wird fortan als Linienbus im hvv unterwegs sein.

Zusätzlich wird der Sesamstraßenbus für Schul- und Bildungsprogramme des hvv genutzt, mit denen seit rund 30 Jahren Mobilitätsbildung in die Klassenzimmer gebracht wird – sei es mit Workshops, Rallyes, digitalen Bildungsmaterialien, Klimaschutz- oder Kunstprojekten. Junge Menschen sollen so die Möglichkeit haben, sich gesellschaftlich zu beteiligen und zu engagieren.

Raimund Brodehl, Geschäftsführer des hvv und Melanie Ruhl, Projektmanagerin bei hvv Schulprojekte, präsentierten die Leseförderung-Materialien des hvv mit Sesamstraßenmotiven und stellten die geplanten Aktionen zusammen mit Stefan Kastenmüller, General Manager von Sesame Workshop Europe, vor.

Am Dienstag, 18. Juli 2023, laden die hvv Schulprojekte mit dem hvv-Sesamstraßenbus und Ernie und Bert zu einem Familien- und Ferientag ins Auswanderermuseum BallinStadt in Hamburg ein. Vorschulkinder sowie Schülerinnen und Schüler von 5 bis 8 Jahren und ihre Eltern erwarten dort Mal- und Bastelaktionen, Gewinnspiele und Fotos mit Ernie und Bert.

Der hvv Sesamstraßenbus kommt außerdem am 19. und 20. September 2023 in Grundschulen im hvv Gebiet. Mit an Bord ist das Krümelmonster aus der Sesamstraße. Schülerinnen und Schüler aus der 1. oder 2. Klasse können sich auf eine Lesung von Kinderbuchautor und Illustrator Kai Pannen freuen. Schulen können sich hier kostenlos für die Teilnahme [anmelden](#).

„Seit nunmehr 50 Jahren bewegt die Sesamstraße die Herzen der Menschen“, sagt Raimund Brodehl, Geschäftsführer des hvv, „seit fast 60 Jahren bewegt der hvv seine Fahrgäste und macht sie in der Metropolregion Hamburg mobil. Der farbenfrohe hvv-Sesamstraßenbus wird ein besonderer Hingucker auf unseren Straßen sein. Wir gratulieren der Sesamstraße zum 50. Geburtstag und sind sehr stolz darauf, mit diesem wunderschönen Bus ein Teil der Sesamstraßen-Familie zu sein.“



Melanie Ruhl, Projektleiterin der hvv Schulprojekte: "Wir freuen uns sehr über die Kooperation mit dem Sesame Workshop Europe. Aus den Leitprinzipien, Handlungskompetenzen und gesellschaftliche Partizipation über Bildungsinhalte zu den Kindern und Jugendlichen in die Schulen und Familien zu bringen, sind die gemeinsamen Aktionen zum 50. Jubiläum der Sesamstraße entstanden."

[Sesame Workshop](#) ist die gemeinnützige Bildungsorganisation hinter der ‚Sesame Street‘, der wegweisenden Fernsehserie, die 1969 erstmals ausgestrahlt wurde und mit ihren pädagogisch wertvollen Inhalten inzwischen Kinder in aller Welt erreicht. Heute ist Sesame Workshop eine innovative Kraft für Wandel, mit der Mission, weltweit Kinder zu unterstützen. Ziel der Organisation ist es, Kinder zu klugen, starken und freundlichen Persönlichkeiten heranwachsen zu lassen. Sesame Workshop ist in mehr als 150 Ländern präsent, unterstützt Kinder mit einem breiten Medienangebot, klassischer Bildung und Sozialprogrammen. Diese Programme sind nach wissenschaftlichen Kriterien konzipiert und auf die Bedürfnisse und Lebensweisen der Regionen zugeschnitten, in denen die Kinder aufwachsen.

[hvv Schulprojekte](#) sind ein kostenfreies Angebot des Hamburger Verkehrsverbundes. hvv Schulprojekte berät und unterstützt Pädagoginnen und Pädagogen sowie Erzieherinnen und Erzieher bei der Gestaltung individueller Formate, Projektstage und –wochen und stellen kostenlose Lehrmaterialien zur Verfügung. Durch abwechslungsreiche Projekte bringen wir das Thema Mobilität direkt ins Klassenzimmer in der Metropolregion Hamburg – vom Elementarbereich bis zur Oberstufe und auch in die Beruflichen Schulen. Dabei nutzen die hvv Schulprojekte nicht nur Erfahrung und Know-how des Hamburger Verkehrsverbundes, sondern arbeiten auch mit der Hamburger Behörde für Schule und Berufsbildung und dem Landesinstitut für Lehrerbildung und Schulentwicklung sowie den Schulbehörden Niedersachsens und Schleswig-Holsteins zusammen. Unsere Projekte orientieren sich an den Bildungsplänen der Länder.